

Antrag Nr. 14-O-25-0041
FDP-Fraktion

Betreff:

Friedhofsglocke (FDP)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Das Geläut der Totenglocke, das bei Beerdigungen auf dem Friedhof Mainz-Kastel eingesetzt wird, empfinden einige Trauernde als viel zu laut und störend.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu prüfen, ob das Geläut mit einem, dem Anlass entsprechenden Klang bzw. einer reduzierten Schlagfrequenz ausgerüstet werden kann.

Einige Trauernde haben sich durch die Lautstärke und das als zu schrill empfundene Glockengeläut in ihrer Andacht gestört gefühlt.
Weitere Begründung ggf. mündlich.

Mainz-Kastel, 22.04.2014